

Kunterbuntes Kinderatelier (Kategorie A)

Einreichende: Stadt Hohenems

Kurzbeschreibung:

Das „Kunterbunte Kinderatelier“ ist ein Angebot des Vereins Zack & Poing, das in Kooperation mit der Stadt Hohenems umgesetzt wird. Es richtet sich an Kinder im Alter von fünf bis zwölf Jahren, die mithilfe von Methoden aus der Zirkuspädagogik gemeinsam, spielerisch ihre Talente und Begabungen kennenlernen.

Projektbeschreibung:

- **Welche Wirkungen hat/hatte Ihre Initiative?**
- **Was haben Sie und die Kinder/Jugendlichen dabei gelernt?**

Schwerpunkt des Kinderateliers ist die Zirkuswerkstatt: Freude an der Bewegung, Förderung der Motorik, Kennenlernen von Zirkusrequisiten (u.a. Jonglage, Diabolo, Teller drehen, Kugel laufen, Rola Bola, balancieren auf der Rolle, Hula-Hoop, Pois, Akrobatik, Einrad). Des Weiteren das Fördern und Entdecken von Talenten und Fähigkeiten, Musik, Tanz, Performance, Interkulturalität, gelebte Integration, Gruppenspiele, Gemeinschaft, Kreativität, Basteln, Begegnung, gesunde Jause, faires Miteinander, Kräuterkunde, freies Spielangebot, Erarbeiten einer Abschlussshow (u.a. Rollenspiel, Kooperation, eigene Ideen verwirklichen, Respekt, Teamwork, Stärkung des Selbstbewusstseins durch Bühnenerfahrung).

Das Kinderatelier erfreute sich auch beim Start im Herbst 2023 wieder großer Beliebtheit und die Nachfrage war erneut sehr groß. Die neu entstandene Gruppe fand schnell zusammen. Es wurde in den verschiedenen Zirkusdisziplinen ausprobiert, bzw. bereits erlerntes weiter ausgebaut. Zum Ende des ersten Semesters hatte sich bereits jedes Kind auf 1-2 Zirkusdisziplinen im Hinblick auf die anstehende Aufführung am Ende des 2. Semesters spezialisiert.

Foto:



Kontakt:

Stadt Hohenems, Sandra Pozzera